

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: CORE establece prioridades en gestión e inversión de proyectos en salud

Pág. : 11

Cm2: 288,6

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

INICIATIVAS RELEVANTES

CORE establece prioridades en gestión e inversión de proyectos en salud

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con el objetivo de mejorar el acceso oportuno y la calidad de la atención en la Región de Coquimbo, la Comisión de Salud y Deportes del Consejo Regional (CORE) definió las principales prioridades que marcarán su trabajo durante el 2026, poniendo el foco en la ejecución de proyectos de salud financiados a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), por un monto cercano a los \$7.700 millones.

Así lo explicó el presidente de la comisión, el consejero Lombardo Toledo, quien subrayó que uno de los ejes centrales será el seguimiento y fortalecimiento del convenio de programación entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Salud, instrumento que actualmente contempla 79 ini-

La Comisión de Salud y Deportes del Consejo Regional definió una hoja de ruta para el 2026 centrada en acelerar proyectos de salud y fortalecer la red asistencial, con financiamiento FNDR.

ciativas y cuyo avance requiere una gestión más activa y coordinada.

En ese contexto, la comisión también analizó una cartera de proyectos de salud fuera del convenio GORE-Minsal que han sido presentados a financiamiento regional, acordando un orden de priorización enfocado en iniciativas de alto impacto para la atención directa



La Comisión de Salud y Deportes del Consejo Regional (CORE) espera fortalecer iniciativas de todas las comunas de la región.

EL DÍA

de pacientes. Entre los proyectos priorizados destaca la reposición del equipo de angiografía del Servicio de Hemodinamia del Hospital de La Serena, con una inversión de \$1.747 millones, considerada clave para el diagnóstico y tratamiento oportuno de enfermedades cardiovasculares.

A este proyecto se suman otras iniciativas relevantes, como la reposición del equipo de tomografía computarizada para el Hospital de La Serena, por \$976 millones; la reposición de catres clínicos para el Hospital de Coquimbo, con una inversión de \$660 millones; y la reposición de equipamiento de radiología osteopulmonar para el mismo recinto, por más de \$580 millones.

Asimismo, la cartera considera la reposición de un mamógrafo para la Unidad de Imagenología del Hospital

de Ovalle, con una inversión superior a los \$307 millones, y la reposición de equipos y software para anatomía patológica en hospitales de la red regional, iniciativa que supera los \$2.199 millones y busca fortalecer el diagnóstico oportuno en distintas comunas de la región.

En materia de soporte a la red asistencial, también se incluyen proyectos como la reposición de ambulancias para el Hospital San Juan de Dios de La Serena, por cerca de \$455 millones, la reposición de minibuses para hospitales de La Serena, Combarbalá y Los Vilos, y diversas iniciativas de conservación de infraestructura crítica en recintos de Vicuña, Combarbalá y Los Vilos. Otro de los desafíos clave para 2026 será acelerar 13 iniciativas de salud que hoy presentan escaso avance administrativo.